
Районное родительское собрание

В актовом зале  ГБОУ   СОШ  № 1  «ОЦ»  16 января текущего года прошло районное
родительское собрание, в работе которого приняли участие Глава района Кириллов
А.В.,  руководитель Северного управления министерства образования Самарской
области Куликова Н.В.,  первый заместитель Главы района  Фатхутдинов А.Ш.,
начальник  Шенталинского ТОООР  Баскакова А.А., председатели родительских
комитетов школ,  детских дошкольных учреждений, представители общественных
родительских объединений и районных служб.

      

С докладом «Модернизация системы образования муниципального района
Шенталинский» выступила начальник Шенталинского  ТОООР Баскакова А.А. Докладчик
отметила, что все образовательные учреждения района успешно прошли
лицензирование и государственную аккредитацию. В 13 образовательных учреждениях
обучается 1439детей. Учащиеся 1-4 классов проходят обучение по новым
образовательным стандартам. Значительно укрепляется материально-техническая база
образовательных учреждений. В прошедшем году капитально отремонтированы 2
школы, на 2013 год запланирован капитальный ремонт ещё в 3 школах.
Образовательные учреждения пополнились необходимым школьным оборудованием,
спортивным инвентарём, компьютерной техникой. Значительные средства были
направлены на улучшение противопожарной безопасности.
  Для перевозки детей приобретено дополнительно 3 новых школьных автобуса. 
Доставка 269 учащихся из отдаленных сел в образовательные учреждения проводится
по 22 маршрутам. Горячим питанием охвачено 93 % школьников.
  С информацией «Результаты мониторинга сформированности  УУД (универсальные
учебные действия) у учащихся начальных классов, обучающихся по новым
образовательным стандартам» выступила педагог-психолог  ГБОУ  Шенталинского 
ППМС-Центра  Яковлева В.В.
  Об организации работы и спектре образовательных, социальных, медицинских услуг 
ГКУ  СО   Шенталинский  социальный приют для детей и подростков рассказала его
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директор Феденева Н.А.
  Специалист МБУ  Центра «Семья» Райманова Л.Р. в своем выступлении осветила
вопрос организации работы по отдыху и оздоровлению детей в 2012 году.
  В ходе обсуждения затронутых тем участниками районного родительского собрания
были подняты вопросы, на которые ответила руководитель Северного управления
министерства образования Самарской области Куликова Н.В. и Глава района Кириллов
А.В. Родителей интересовали вопросы проведения капитального ремонта в детских
дошкольных учреждениях, организация дополнительных образовательных услуг в
отдаленных от райцентра образовательных учреждениях, необходимость замены
оборудования пищеблоков школ, преподавание национальных языков для учащихся,
приезжающих на обучение из сел в школы № 1 и № 2 райцентра, расширение числа
необходимых и востребованных специальностей в ПУ-70.
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